
En Sectorea, talento y tecnología 
están unidos. Con más de 8 años 
de experiencia, son una empre-
sa madrileña pionera en la se-
lección de talento IT. Son exper-
tos en innovación técnológica y 

ofrecen servicios especializados de Talent Ac-
quisition (Headhunting, outsourcing servi-
ces, oficina técnica), Digital Consulting 
(Branding, Digital Product, Audiovisual, UX, 
UI) y Software Development. Sus clientes 
van desde grandes bancos, farmacia o telcos, 
hasta pequeñas startups que están comenza-
do a despegar. Conversamos con Marta Pé-
rez Baraza, directora de RRHH de Sectorea. 

 
Talento y tecnología debe ser lo que más 
buscan las empresas. ¿Unirlo es la clave 
para el éxito?  

Para nosotros, lo importante es la espe-
cialización. Los profesionales en el sector IT 
son personas a las que les atraen las nuevas 
tecnologías, poder probar nuevas herra-
mientas y lenguajes de programación, pero, 
sobre todo, les apasiona su trabajo y tienen 
la suerte de poder elegir sus proyectos. Es 
tremendamente importante que las personas 
que desarrollen un proyecto de IT sientan 
que están construyendo algo que mejorará la 
vida de las personas, de las empresas y de la 
sociedad en sí misma.  

En Sectorea buscamos esa unión perfecta 
entre talento y proyecto. Para nosotros, el 
equipo es lo primero, las personas que traba-
jan con nosotros, además de grandes profe-
sionales, son personas entusiastas, rigurosas, 
creativas, soñadoras, visionarias… Son artis-
tas el software. Todos tienen su propio plan 
de carrera y nosotros les damos nuestros re-
cursos para poder alcanzar sus metas. 

Las empresas actuales deben estar en cons-
tante cambio para adaptarse al medio, pe-
ro sin perder de vista su esencia. ¿Cuáles 
son los pilares de Sectorea? 

Tenemos muy claro desde nuestros co-
mienzos que Sectorea debía hacer una con-
sultoría diferente, huyendo de las estructu-
ras piramidales y jerárquicas. Aquí las perso-
nas no son un número, sabemos sus nombres 
y apellidos, sus especializades, sus puntos de 
mejora, si están contentos en sus proyectos o 
hacia donde quieren dirigir sus carreras pro-
fesionales. La dirección de la empresa trabaja 
codo con codo con los equipos técnicos y nos 
aseguramos que reciben un trato personali-
zado y directo. 

Nuestros valores son los mismos desde 
nuestros inicios: 

- Trabajamos con personas: nuestro 
equipo es lo más importante, damos a ca-
da miembro las herramientas necesarias 
para seguir aprendiendo, afrontar retos y 
demostrar de lo que son capaces. 

- Creemos en un modelo de trabajo 
que concilie vida personal y profesional. 
Apostamos por la libertad, la responsabi-
lidad individual, la conciliación y la flexi-
bilidad horaria. 

- Apasionados por la tecnología: cada 
día sale a la luz nuevo software, nuevas 
herramientas y lenguajes de programa-
ción. En Sectorea tenemos muchas ganas 
de aprender cosas nuevas. 
 

¿Qué servicios ofrecéis y para qué tipo de 
clientes? 

Sectorea ofrece servicios de consultoría y 
desarrollo IT para cualquier sector o cliente, 
ya que las tecnologías han invadido por com-
pleto nuestras vidas y hoy todas las empresas 
deben afrontar su transformación digital pa-
ra poder seguir siendo competitivas. 

Estamos especializados en tres áreas:  
- Selección de Talento IT: encontramos a 

los profesionales que necesitan las compañí-
as actuales especializados en cualquier tec-
nología. Personas con capacidad para em-
prender un nuevo proyecto, brindar soporte 
especializado, conocimientos o participar en 
sus proyectos activos. Realizamos estos pro-
yectos en su sede o de forma remota. Muchos 
profesionales de Sectorea están colaborando 
con las mejores entidades en diferentes paí-
ses, desde especialistas en Big Data, consul-
tora SAP, Ingenieros de Datos, Devops, Ar-
quitectos SW, Movilidad, Blockchain...  

- Transformación Digital: ayudamos y 
acompañamos a las empresas creando su es-
trategia de despegue dentro del mundo digi-
tal. Ofrecemos servicios de Branding, Con-
sulting, Digital Product y Audiovisual Con-
tent. 

- Desarrollo de Software: colaboramos 
con las principales entidades, ayudándoles 
como Business Partner en sus proyectos de 
desarrollo de software. Nuestra experiencia 
pasa por: desarrollo de Criptomoneda, In-
fraestructura Blockchain, pasarelas y medios 
de pago, desarrollo web y de Apps, Diseño de 
APIs, SAP, programación Java y JavaScript, 
proyectos de Arquitectura BigData, evolu-
ción de plataformas Cloud, IOS y Android, 

PÁGINAS ESPECIALES

Software como servicio (SaaS), Plataforma 
como servicio (PaaS) y la Infraestructura co-
mo servicio (IaaS). 

 
Hoy en día hay mucha competencia y rota-
ción en el sector IT ¿Qué ofrecéis a vuestros 
empleados para atraer y retener el talen-
to? 

Creemos en un modelo de trabajo que 
concilie vida personal y profesional. Aposta-
mos por la libertad, la responsabilidad indivi-
dual, la conciliación y la flexibilidad horaria. 

Además, ofrecemos a nuestros equipos 
participar en los proyectos más punteros, 
con últimas tecnologías y dentro de las com-
pañías más importantes del mundo. Para 
ello, les ofrecemos formación continua y 
plan de carrera a medida. 

Trabajamos en un ambiente de agilidad 
total, creando nuestras propias metodologías 
agile, y tratamos a las personas como se me-
recen, dándoles toda nuestra atención, apo-
yo y acompañamiento. 

 
¿Hacia dónde creéis que avanzará este sec-
tor? 

La inteligencia artificial es omnipresente 
y la encontramos casi a diario, sin que nos 
demos cuenta. Un número cada vez mayor 
de desarrollos tecnológicos que utilizamos 
en nuestra vida cotidiana se basan en IA, ya 
sea que hagamos una solicitud de chat en un 
sitio web o activemos una búsqueda rápida 
por voz a través del asistente, en ambos ca-
sos, la IA está detrás. AI is everywhere y esto 
continuará evolucionando en el futuro. 

El Internet de las cosas (IoT) genera una 
gran cantidad de datos que deben procesarse 
y analizarse, y estos datos, unidos al edge 
computing que acerca los servicios informá-
ticos al usuario final, se están consolidando. 

Probablemente el metaverso no tiene pin-
ta que vaya a explotar por ahora, le quedan 
algunos años más para estar ahí. Lo que se-
guirá creciendo es lo ya consolidado, como el 
Mobile first. Sobre el Blockchain, habrá que 
ver cuánto de lo que hay se consolida...
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Marta Pérez Baraza  directora de RRHH 

“En Sectorea buscamos la unión perfecta  
entre talento y proyecto en el sector IT”

La empresa busca casar los 
profesionales más 
adecuados con los 
proyectos y empresas que 
más les interesan

Marta Pérez, directora de RRHH


